

Die Organisatoren danken

Shinson Hapkido stellt Entwicklung der Menschlichkeit in den Vordergrund

Anfang August zeigten über 150 Akteure an der Internationalen Shinson-Hapkido-Show wie Kampf- und Bewegungskunst nicht nur Profis, sondern auch Laien begeistern kann. Die zweistündige Benefiz-Show in einzigartiger asiatischer Atmosphäre lockte 1200 Zuschauer in die Waldmännhalle nach Baar.

Erlös der Show für einen guten Zweck eingesetzt

Die Benefiz-Veranstaltung bildete den Höhepunkt des bereits zum dritten Mal in der Schweiz durchgeführten einwöchigen Sommerlagers in Cham (Ende Juli, Anfang August), an dem knapp 1000 Menschen aus der ganzen Welt teil-

nahmen. Zu diesem Zeitpunkt formte sich eine bunte Stadt mit Hunderten von Zelten auf dem Gelände rund um das Sportareal Röhrliberg.

Der Erlös der Show geht an soziale Projekte: an das Wohn- und Werkheim «Schmetterling» in Cham und an die vier internationalen Shinson-Hapkido-Sozialprojekte.

Kamsa Hamanida bedeutet Danke auf Koreanisch

Alles dies wäre ohne aktive und grosszügige Unterstützung und Gastfreundschaft der lokalen Bevölkerung, speziell von Cham und Baar, und den grosszügigen Sponsoren und Gönnern, vor allem aus der Inner-schweiz, nicht möglich gewesen. Aus diesem Grund möch-

ten wir speziell ein herzliches Dankeschön aussprechen:

- den beiden Zuger Gemeinden Cham und Baar mit allen Mitarbeitenden, die uns bei der Klärung von kleineren und grösseren Fragen immer motivierend zur Seite standen.

- den Familien Zimmermann und Von Planta und der Firma Hammer Retex aus Cham für das unentgeltliche zur Verfügung stellen des Landes für das Zeltlager und die Parkplätze.

- allen Sponsoren, Firmen, Gönnern, Helfern und Unterstützern.

- den Anwohnern, die sich während einer Woche mit einer Mischung aus Geduld und Neugierde mit der internationalen «Belagerung» abgaben.

Wir empfanden die Zusam-

menarbeit mit allen Beteiligten als sehr angenehm und freuen uns auf das nächste Sommerlager in zirka sieben Jahren, um wieder einen förderlichen Kontakt mit unseren Gästen aus aller Welt und Freunden aus dem Zugerland erleben zu dürfen.

Der Ursprung liegt 4000 Jahre zurück in Korea

Shinson Hapkido ist eine asiatische Kampfkunst, in deren Vordergrund die Entwicklung der Menschlichkeit steht. Die Wurzeln des Shinson Hapkido liegen in Korea und stammen aus einer 4000 Jahre alten Tradition.

**ADA CARBONE,
SCHWEIZER OK-TEAM
SHINSON HAPKIDO**

Weitere Infos zum Sola 2007 und den Zuger Shinson-Hapkido-Schulen: www.shinsonhapkido.ch.